

Cérémonie de remise du brevet des collèges



Les lycéens se sont vus remettre leur brevet des collèges. |

Plus de 150 personnes étaient présentes, lundi, au collège Germain-Pensivy, dans le cadre de la remise du brevet des collèges, aux anciens élèves de 3^e.

Jean-Paul Aurrière, le principal, a souligné que cette promotion avait obtenu des résultats bien supérieurs aux moyennes académiques et nationales. « **Près de 75 % des élèves ont obtenu une mention. Ce fut l'occasion de remettre en main propre, aux ex-collégiens, leur premier diplôme. Certains d'entre eux ont, à cette occasion, été valorisés au-delà du fait d'avoir obtenu ce diplôme pour leur engagement au sein du collège, au cours de leur scolarité. Les désormais anciens élèves ont pu évoquer leur nouvelle vie de lycéens entre eux et avec leurs anciens professeurs.** »